

## **Compte-rendu du lundi 12 06 2017**

Bonjour à toutes et à tous,

Notre exposition meli mélo exposée à Rambervillers a attiré une centaine de personnes pendant la semaine et a surtout été remarquée par le comité des agriculteurs qui serait intéressé pour monter un projet d'exposition sur la fabrication de la bière et sur la vie des agriculteurs de Rambervillers et ses environs, tout cela en partenariat avec le club. Carmen est en contact direct avec l'organisateur et nous tiendra au courant de l'avancement du projet.

Voilà une bonne occasion de refaire quelques sorties photo pendant l'été, vous serez informés des dates où Carmen se rendra en visite chez les agriculteurs et producteurs, deux d'entre nous pourront s'y rendre avec elle. Valérie propose aussi une sortie à l'Abbaye Notre-Dame d'Autrey, elle nous a négocié un tarif groupe, même en petit comité, la date de la sortie reste encore à définir.

Viens ensuite, la projection d'image très constructive de notre exposition mel'mel'auteur, déjà pas mal de séries prometteuses ont été présentées.

À bientôt,  
Sylvain Fournier